

-DATOS HISTORICOS DE LA UNIDAD EDUCATIVA N° 27-

La Unidad Educativa n°27, con asiento en la ciudad de Chilecito, Departamento del mismo nombre, Provincia de La Rioja, fue creada el 22 de Abril de 1981, en la especialidad: Corte y Confección.

En aquel entonces comenzó a dictar sus clases en el local del Club Cultural Chilecito, ubicado en calle Joaquín V. González de esta ciudad, con una sección de 25 alumnas inscriptas, siendo su profesora la que suscribe: Marilú El Khazen, bajo la supervisión del Señor Carlos Alberto Oviedo (Supervisor del Area III de Educación del Adulto).

Al cabo de dos años, esta Unidad, se trasladó a calle Castro Barros, en un salón alquilado y pagado por las Profesoras que en el trabajaban.

En 1983, se consiguió el local de la Escuela Nicolás Dávila, en donde también funcionaba y funciona el Bachillerato para Adultos, allí se trabajaba comodamente.

En 1992, por orden del Sr. Ex Diputado Provincial Ricardo Herrera, fue sacada esta Unidad, manifestando que no había lugar para las Escuelas de Capacitación para Adultos contraponiéndose a la realidad, ya que en el sector norte del Establecimiento, había tres aulas sin ocupar.

En 1993, alquilé un salón en Barrio Mayo, abonado el mismo por la que suscribe.

En 1994, se consiguió en préstamo una casa en Barrio Paimán.

Desde 1996 a la fecha, esta Unidad, se encuentra en un Salón alquilado por el Ministerio de Educación, en Barrio Paimán.

Las Unidades Educativas fueron creadas con el fin de brindar oportunidades a jóvenes y adultos que por distintas razones no terminaron el Ciclo Primario y capacitarse en alguna especialidad, que les permita ser un medio para su vida y colaborar con su familia.

Teniendo en cuenta que nuestra zona es típicamente agrícolas, cuenta con muy poca posibilidad de adquirir mano de obra, razón fundamental para que nuestra juventud emigre a otros centros buscando otras oportunidades de vida, estos hechos hacen que nuestra propia economía se ve resentida al no existir otras alternativas de subsistencia.

Confiamos en nuestro Creador, que ilumine a nuestros gobernantes, y que ellos recojan esa sabiduría suprema, para revertir esta situación, a fin de que nuestros jóvenes no tengan que emigrar a otros lugares, en busca de nuevos horizontes, sino por el contrario velar por su terruño y por el bienestar de toda la comunidad que habita este hermoso suelo riojano.

  
MARILÚ EL KHAZEN  
DNI. 6.341.306